

VIVAMOS el EUANGELIO

PALABRAS
PARA VIVIR

Chiara Lubich | Palabra de Vida de mayo de 1982
Adaptada por el Centro Internacional de Chicos por un Mundo Unido

«Ustedes ya están limpios, por la Palabra que les he anunciado»

(Jn 15,3)



«Ustedes ya están limpios...». ¿De qué pureza se trata?

De esa disposición de ánimo necesaria para estar ante Dios, de esa ausencia de obstáculos (como el pecado, por ejemplo) que se oponen al contacto con lo sagrado, al encuentro con lo divino.

Según Jesús, hay un medio para ser puro, y es su palabra. Esa palabra que los discípulos oyeron, que aceptaron, y que los purificó.

La Palabra de Jesús no es como las palabras humanas. En ella está presente Jesús, como está presente en la Eucaristía. Por ella Jesús penetra en nosotros.

Al aceptarla y ponerla en práctica, hacemos posible que Jesús nazca y crezca en nuestro corazón.



LA PALABRA DE JESÚS TAMBIÉN ES COMPARADA A UNA SEMILLA DEPOSITADA EN EL INTERIOR DEL CREYENTE. SI ES ACOGIDA, PENETRA EN EL CORAZÓN DE CADA UNO/A Y, COMO UN GÉRMEN, SE DESARROLLA, CRECE, DA FRUTO Y NOS HACE CONFORMES A JESÚS.

¿CÓMO SE HACE PRESENTE JESÚS EN CADA UNO?



EXPERIENCIAS DEL MUNDO

Me di cuenta, en cierto momento, de que no sentía la unión con Dios como antes.

Rezaba todas las noches antes de dormir, como siempre, pero tenía la sensación de decir palabras vacías.

Entonces traté de dar nuevos pasos, como meditar, leer breves pasajes del Evangelio y tratar de poner en práctica Sus Palabras de la mejor manera posible, viviendo cada momento presente con amor.

En mi parroquia algunos días de la semana se celebra la misa y trato de ir a pesar de que hay quien me critica diciendo que es exagerado ir a misa durante la semana. Pero a mi este momento me ayuda a afrontar mejor el día.

Cuando lo hago, me doy cuenta que la unión con Dios se hace más estable y no sólo eso: me vuelve el entusiasmo y la disposición de amar de un modo más serio y concreto.

(F. Argentina)

